

Pedaleando por el Románico Palentino



Esta preciosa ruta BTT, diseñada por Jesús Calleja, es sin duda una gran oportunidad para conocer y disfrutar de la gran riqueza patrimonial que atesora el Norte de la provincia de Palencia. Un total de 330 paneles indicativos conforman esta ruta BTT Pedaleando por el Románico.

El itinerario, con inicio en Aguilar de Campoo, discurre entre las localidades de Corvio, Matalbaniega, Villavega de Aguilar, Cillamayor, Matabuena (Pal), Bustillo de Santullán, Villanueva de la Torre, Salinas de Pisuerga, Barcenilla de Pisuerga, Barrio de Santa María y Vallespinoso de Aguilar, para regresar de nuevo a Aguilar de Campoo.

Una ruta circular, de casi 60 km y poco más de 1.000 m de desnivel, con un nivel técnico difícil, que nos permitirá no sólo conocer el patrimonio de esa zona del norte palentino sino también disfrutar de su increíble naturaleza.

La ruta enlaza con los grandes recorridos cicloturistas de la provincia como el GR1 y el Camino Lebaniego Castellano, a la altura de San Cebrián de Mudá, donde se puede visitar la Reserva del Bisonte europeo.

También tiene conexión con otras rutas como la del Canal de Castilla, el Camino Natural del Románico Palentino o la Ruta BTT de las Cuencas Mineras.

Datos de la ruta

Origen de la ruta: Aguilar de Campoo

Trayecto: Circular

Medio: A pedal (3 h. 30 min.)

Longitud: 59,7 km.

Recomendada: Todo el año

Dificultad de la ruta: Alta

Dirección

Aguilar de Campoo. Palencia.

Para saber más

Otras webs

<https://www.terranostrum.es/senderismo/ruta-btt-pedaleando-por-el-romanico-palentino>